

Elección Presidencial – Comentario de la Presidenta de la CPC, Susana Jiménez

14 de diciembre de 2025

Hoy Chile volvió a dar muestra de la solidez de nuestra democracia, a través de una jornada electoral que se caracterizó por el orden, el respeto y la alta participación ciudadana. Confirmamos una vez más que los chilenos, a través de su voto, están ejerciendo responsablemente su derecho a influir en la dirección del país que aspiran que seamos, concretando las reformas necesarias para lograrlo.

El contundente resultado muestra un respaldo potente de la ciudadanía a la agenda pro seguridad, pro crecimiento, pro empleo y pro inversión liderada por el candidato ganador. Vemos con claridad que los chilenos y las chilenas hoy se sienten convocados a los cambios que apunten en esa dirección y que permitan dar un vuelco a los resultados de los últimos años.

Esperamos que el mundo político se haga eco de la voz de mayoría, y el amplio consenso en torno a las transformaciones que Chile requiere, permita alinear las voluntades en torno a esas necesidades y realizar los cambios a la brevedad.

En materia económica, el diagnóstico está claro y las acciones no pueden esperar. Para volver a crecer y generar oportunidades para todos, deben reducirse las trabas burocráticas que dificultan innecesariamente la inversión, hay que bajar la carga tributaria para ser más competitivos, y reducir los costos laborales para recuperar el empleo formal y de calidad.

Todo ello debe ir acompañado de la comprometida reducción de gastos superfluos en el Estado, además de las modificaciones al sistema político, para terminar con la fragmentación y dispersión política que hacen extremadamente complejo avanzar en la aprobación de reformas.

Como siempre, desde la CPC nos ponemos a disposición del nuevo gobierno, para colaborar en el diseño e implementación de las políticas públicas que permitan a Chile reimpulsar el crecimiento, el emprendimiento, la inversión y el empleo, en un ambiente de seguridad pública y certeza jurídica que se han visto deteriorados en los últimos años.